

TEY BOTER, Luis

Coadjutor (1892-1911)

Nacimiento: Barcelona-Horta, 22 de marzo de 1892.

Profesión religiosa: Barcelona-Sarriá, 18 de marzo de 1910.

Defunción: Barcelona-Sarriá, 23 de agosto de 1911, a los 19 años.

Nació en Barcelona-Horta el 22 de marzo de 1892. Huérfano muy pronto de padre y madre, fue aceptado en la sección de estudiantes del colegio de Sarria. Y, apenas llegó a los 12 años, pasó a la sección de artesanos como aprendiz de imprenta.

Una mañana cuando sonaron las palmas para levantarse, un alumno de la misma clase y taller de Luis apareció muerto, víctima de apoplejía fulminante. El hecho impactó fuertemente en Luis y le hizo cambiar radicalmente de comportamiento. Apenas tuvo la edad reglamentaria, pidió y obtuvo ser admitido en el noviciado.

Profesó en el mismo Sarria el 18 de marzo de 1910. Pasó después a formar parte del personal educativo en la estereotipia de la imprenta.

Se convirtió en modelo de trabajo, ejemplo de piedad y en alma de los patios, siempre dispuesto a todo.

Pero el 19 de agosto caía enfermo. Dos días de temor y esperanza. Consciente de su grave situación, él mismo quiso que le administraran los últimos sacramentos. Pidió además poder emitir los votos perpetuos «para entregarme totalmente al Señor —dijo—, readquirir la inocencia bautismal y pasar así de esta tierra a la eternidad».

Se accedió a su deseo y pronunció los votos perpetuos. Sus últimas palabras fueron: «Ya no deseo vivir, quiero morir. ¡Qué paz tengo en el corazón! ¡Hágase la voluntad de Dios!».

Un miércoles, dedicado a san José, a quien tenía una gran devoción, mientras en la capilla se impartía la bendición con el Santísimo, como cierre de los ejercicios espirituales, Luis moría. Era el 23 de agosto de 1911. Tenía 19 años.